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Abstract (en)
[origin: US4445525A] The arrangement is provided in order to limit or prevent leakages of cooling liquid which always occur under various
circumstances at the ends of the machine. The arrangement is provided at the input and output ends of the machine for cooling metal sheets or
the like, which is of the type comprising an upper frame and a lower frame. Each frame comprises two lateral walls interconnected by a case which
defines an enclosure in which the cooling liquid circulates. The arrangement resides in the fact that there are provided, at each of said ends, on one
hand, a sump for collecting the cooling liquid and carried by the lower frame and extending throughout the width of the machine and, on the other
hand, a device carried by the upper frame and adapted to project toward the interior of the machine a jet of fluid which is directed in counter-current
fashion against the cooling liquid which tends to issue from the machine.

Abstract (fr)
Dans une telle machine, il est souhaitable de limiter ou d'éliminer les fuites de liquide de refroidissement qui ne manquent pas de se produire
dans diverses circonstances aux extrémités de la machine. A cet effet, elle a pour objet un agencement des extrémités d'entrée et de sortie d'une
machine de refroidissement de tôles ou produits analogues, du type comprenant un bâti supérieur (10) et un bâti inférieur (20) comportant chacun
deux parois latérales (11,21) reliées par une enveloppe 12,22) délimitant une enceinte (E) dans laquelle circule un liquide de refroidissement,
caractérisé en ce qu'il est prévu à chaque extrémité de la machine, d'une part, un bac (40) de récupération du liquide de refroidissement porté par
le bâti inférieur et s'étendant sur toute la largeur de la machine, et d'autre part, des moyens (32-34) portés par le bâti supérieur et agencés pour
projeter vers l'intérieur de la machine un jet de fluide, dirigé à contre courant du liquide tendant à sortir de ladite machine.
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